

Fecha 22.10.2010	Sección Dinero	Página 13
---------------------	-------------------	--------------

**TELECOMUNICACIONES**

# Nextel seguirá adelante con su estrategia: SCT

**POR IVONNE MELGAR**  
*ivonne.melgar@nuevoexcelsior.com.mx*  
ENVIADA

**TACAMBARO.-** La licitación 21 “no se ha caído”, ya que el espectro ha sido asignado para beneficio de la industria y los consumidores, afirmó ayer el secretario de Comunicaciones y Transportes, Juan Molinar Horcasitas.

Cuestionado sobre el retiro de Televisa en la asociación con Nextel, el funcionario sostuvo que “esa es una decisión de la empresa que es, desde luego, una decisión respetable”.

Destacó que Nextel “ha señalado con toda claridad su decisión de seguir adelante en ese proyecto de inversión”.

Molinar Horcasitas expuso que se trata de un proyecto “de cerca de 18 mil 500 millones de pesos, además de los 18 mil que tendrá que pagar por derechos”.

Detalló que esa inversión generará entre siete y ocho mil empleos directos.

En el inicio de la breve entrevista realizada al concluir un acto de la gira presidencial en este municipio michoacano, se le cuestionó cuál había sido la falla de Comunicaciones y Transportes que derivó en el problema de la Licitación 21.

“Está usted equivocada: la licitación

21 sigue y lo que se ha hecho es generar mucho más infraestructura”, agregó.

